

新市長

高原 清がつくる
たかはらきよしがつくる

市長に就任するにあたりまして
ご挨拶を申し上げます。



未来へつなぐ 新しい太宰府

この度の市長選挙におきまして、市民の皆様からの温かいご支持、ご支援をいただき、ありがとうございました。その責任の重さを改めて痛感し、新年のスタートを切りました。皆様の付託に応えできるよう一生懸命職務に邁進してまいります。

私はこの度「新たな一步」未来につなぐ太宰府」をスローガンに、未来につなぐまちづくり、教育文化のまちづくり、安全安心のまちづくり、人権尊重のまちづくり、歴史と緑豊かなまちづくりの5つのまちづくりを施策として掲げました。これまで培った行政経験を基に、市民の皆様の代表である市議会議員の皆様と協力し、これらのまちづくりを着実に実施してまいります。

高原市政 5つのスローガン

- 1 未来につなぐまちづくり
- 2 教育・文化のまちづくり
- 3 安全・安心のまちづくり
- 4 人権尊重のまちづくり
- 5 歴史と緑ゆたかなまちづくり







当選証書付与

初登庁

行政職員として自信を持ち、
技術だけでなく心も磨いて
行政運営に一人一人が携わる

太宰府市役所を目指します

当選証書の筆耕を

福岡県立太宰府高等学校書道部のみなさんにお願いしました



「当選証書筆耕を通して」

福岡県立太宰府高等学校 書道部2年 田中 心優

当選証書筆耕の依頼を聞いた時、書道を続けてきた私には光栄なことと感じ、身が引き締まる思いでした。いざ書こうとした時、証書の重厚感に圧倒され、とても緊張しました。書く際は、文字の大きさと線の太さを調整し、画数の多い文字と少ない文字を調和させることと、堂々とした証書になるように力強く書くことを心がけました。

付与式では、自分が書いた証書が当選者の方の手に渡る瞬間を目の当たりにして、距離を感じていた政治が自分事になり、選挙をより身近に感じました。式の後、高原市長が「字がすごくきれいだね、原の字って難しいよね。」と気さくに声をかけてくださいり、市長の温かく優しい人柄に心が和みました。

今回、議会が自分の生活と繋がっていることを実感しました。今後も政治や選挙に関心を持ち、責任ある一票を投じる大人になりたいです。

高原市長(中央)と当選証書を掲げる
田中さん(中央右)と太宰府高校書道部の皆さん